

## • **Taxi: Heetch débarque au Maroc**

Après l'émirati Careem, et l'américain Uber, le français Heetch arrive au Maroc. Les courses seront effectuées avec des taximen de la place, triés sur le volet. L'entreprise a d'ailleurs signé un accord avec l'Union marocaine du travail (UMT) qui l'engage à travailler uniquement avec les chauffeurs de taxis. En contrepartie, l'UMT fournira les meilleurs profils. Le service taxi sera lancé le samedi prochain à Casablanca. Les tarifs seront identiques à ceux pratiqués, majorés de 10 DH. *T.E.G.*